

[Accueil](#) / [Sport](#) / [Football](#) / [Football - Amateurs](#)

Saint-Orens-de-Gameville. L'invincibilité des U14 du SOFC prolongée



Les U14 et leurs encadrants.DDM.

[**f**](#) [**X**](#) [**in**](#) [**✉**](#)

Football - Amateurs, Saint-Orens-de-Gameville

Publié le 12/12/2025 à 05:16

Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

[Écouter cet article](#) ⓘ



00:00 / 00:49

Powered by **ETX Majelan**

Invaincue depuis cinq matchs, l'équipe des U14 du Saint-Orens Football Club (SOFC), qui jouent leur première année de football à onze, était en déplacement ce dimanche à Saint-Simon pour essayer de prolonger leur série d'invincibilité et maintenir leur place en haut du classement. Ce qu'ils ont remarquablement réussi.

Les joueurs entraînés par Benjamin Sansus (gardien des seniors A du club) ont confirmé leur bonne forme du moment avec une victoire sans appel par 7 buts à 1 et s'installent à la troisième place du classement.

Place, désormais, aux deux dernières journées de cette première phase avec la réception d'Hers Coussatois puis un court déplacement chez les voisins d'Escalquens afin d'atteindre leur objectif de finir entre la deuxième et quatrième place. Des places qui sont synonymes de maintien en Territoire pour la deuxième partie de la saison et où se jouera une potentielle montée en U15 Régional pour ce groupe travailleur, solidaire et bien encadré.